



新年最初の外出レクとして、亀が池八幡宮と御嶽神社まで初詣に行きました。

両日ともに冬晴に恵まれ、コロナ禍では出来なかった御手水の冷たい水で手のお清めをした後、 拝殿で皆さん思い思いの願いや抱負をお祈りしたあと、拝殿や周辺の散策を楽しんでいただきま した。同行したあさみぞハウスの職員一同も、利用者さんやご家族の今年一年の健康安全をお祈 りしてきました。それを実現できるお手伝いが出来る様にように、楽しく過ごしていただけるよ うに、これからも精進していきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。



今年の冬は好天に恵まれている為、あさみぞハウスでは、外出レクを積極的に行っております。 今回は宮ケ瀬公園の散策。見晴らしのいい広場にある「幸せの鐘」を鳴らしたり、駐車場近くの 懐かしい佇まいの売店や建物を見たりしながら、ワイワイガヤガヤ職員と一緒に散策しました。

健康だより ~花粉症について~

そろそろ花粉症の症状が出てくる方もいらっしゃるのではないでしょうか。 2月にはスギ花粉が飛んでいるといわれています。くしゃみや目の痒みの他 にも喉のイガイガ、微熱が出るなど、風邪に似た症状の方もいらっしゃる ようです。風の強い日にはマスクや眼鏡を着用するなどの対策を取り ながら、暖かな春を待ちたいですね。

1月の事故・苦情・相談件数

ヒヤリハット14件事故8件苦情O件



2月の予定

3日 豆まき 4日 制作クラブ 12日 お誕生日会 14日 バレンタイン



あさみぞハウスではご利用者様を募集しております。見学をご希望の方はご 連絡下さい。

また、介護相談も承っておりますのでお気軽にお電話ください。

☎042-711-9435 担当:山崎

「ひまわり」は喜楽会のホームページでもご覧になることが出来ます。

あさみぞハウス



あさみぞハウスでご利用者が過ごしている様子を ご家族の皆様にもっとご覧いただくため Instagram にあさみぞハウスでの日常生活を 投稿しています。ぜひご覧ください。 asamizo house ™検索してください